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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

В День Таймыра заслуженные деятели муниципального района отмечены наградами и 
почетными знаками  
     10 декабря - в День Таймыра Глава муниципального района Сергей Батурин в 
торжественной обстановке вручил награды заслуженным жителям района. Открыл 
церемонию награждения депутат Законодательного собрания Красноярского края Николай 
Фокин, который вручил Почетную грамоту Заксобрания заведующей ТМКОУ «Волочанский 
детский сад» Галине Григорьевой, а также Благодарственное письмо Заксобрания края 
коллективу КГБУК «Таймырский краеведческий музей».  
     Продолжая церемонию, Глава Таймыра Сергей Батурин преподнес Почетные грамоты 
Министерства образования и науки РФ заместителю директора ТМОУ «Дудинская средняя 
общеобразовательная школа №5» Светлане Житковой, воспитателю ТМДУ «Детский сад 
комбинированного вида «Сказка» Татьяне Суховой и учителю ТМКОУ «Носковская средняя 
общеобразовательная школа-интернат» Людмиле Федоровой.  
     Почетного звания «Заслуженный работник Таймыра» в этот день были удостоены учитель 
начальных классов малокомплектной школы-сада п. Поликарповск ТМКОУ «Носковская 
средняя общеобразовательная школа-интернат» Альбина Туркова, учитель ТМКОУ 
«Дудинская средняя общеобразовательная школа №1» Галина Юрчук и глава крестьянского 
(фермерского хозяйства) Аксинья Поротова.  
     Художественный руководитель хора долганской песни «Арадуой» Марина Жаркова 
награждена Почетной грамотой Главы муниципального района, Благодарность Главы 
Таймыра из рук Сергея Батурина получили повар ТМКОУ «Носковская средняя 
общеобразовательная школа-интернат» Лидия Яр и редактор «Авторадио-Дудинка» МУКП 
«РПК «Таймыр» Ирина Модина.  
     В завершение наградного блока Сергей Батурин вручил Благодарственные письма Главы 
г. Норильска директорам КГБУК «Таймырский дом народного творчества» и КГБУК 
«Таймырский краеведческий музей» Любови Поповой и Ольге Корнеевой, МБУК «Городской 
Дом культуры» Рите Невелевой и заместителю Руководителя Администрации района по 
финансовым и экономическим вопросам Ирине Петровой.  
     Уполномоченный полиции и по делам несовершеннолетних Отдела МВД России по 
Таймырскому району, капитан полиции Курбанов Кыязбек, занявший II место в I районном 
конкурсе «Народный участковый» за успехи в профессиональной деятельности и 
общественное признанье на церемонии был награжден современным ноутбуком. 

«Таймыр» 
 

На Таймыре стартуют совместные проекты ГИБДД и Общественного совета 
Госавтоинспекторы Таймыра и общественность районной полиции встретились за 

круглым столом, сообщает отдел МВД России по Таймыру. Идея встречи исходила от 
Общественного совета районного Отдела МВД. 
  Результатом встречи стали проекты, которые предстоит воплотить таймырским 
госавтоинспекторам совместно с Общественным советом. Одна из них "Женщина – 
женщине". На дудинских дорогах проблему представляют молодые мамы, которые 
разгуливают с колясками по проезжей части, невзирая на знаки и светофоры. 

"Таймырский Телеграф" 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Представители таймырских этносов провели съезд в Дудинке 

12 декабря в Дудинке состоялся VII съезд местной общественной организации 
«Ассоциация коренных малочисленных народов Таймыра Красноярского края. В работе 
съезда приняли участие Глава Дудинки Алексей Дьяченко, начальники территориальных 
отделов Администрации города в посёлках Волочанка, Усть-Авам, Хантайское Озеро, 
Потапово Нина Алексеенко, Валентин Багачёв, Анна Туманова, Владимир Шмаль. Повесткой 
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съезда были предусмотрены выборы новых руководителей ассоциации. Председателем 
общественной организации избран юрист МАУ «Дудинский спортивный комплекс» Сидор 
Чуприн. В координационный совет ассоциации вошла также Анфиса Никифорова, избранная 
тремя неделями ранее председателем Дудинской городской  ассоциации коренных 
малочисленных народов Таймыра. 
 
Дудинские спортсмены завоевали 20 медалей. 

9 – 11 декабря в Кайеркане состоялось открытое лично-командное первенство 
муниципального образования «город Норильск» по пауэрлифтингу. В нем приняли участие 80 
спортсменов. Дудинку представляли 33 воспитанника тренера Виктора Беловола, 
занимающиеся в секции пауэрлифтинга Центра силовых видов спорта МАУ  «Дудинский 
спортивный комплекс», а также команда ДЮСШ им. А.Г. Кизима под руководством Руслана 
Гришечко. 

В личном зачете победителями стали дудинские спортсмены Роман Колькоф и Максим 
Поляков. Результаты юниоров  – 6 первых мест, 5 вторых и 4 третьих. На первую ступень 
пьедестала почета поднялись Никита Леонов, Владмира Цылина, Алена Пальчина, Иван 
Бурлака, Виктор Нафтаев и Сергей Акенин. 

В командном зачете первыми оказались представители Кайеркана, второе место – у 
команды МАУ «ДСК» из Дудинки, а третьими по числу побед стали представители Талнаха. 
 

 
3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 

 
Норильские дети получат 16 тысяч новогодних подарков 

В Норильске для детей работников предприятий, которые финансируются из местного, 
краевого и федерального бюджетов, а также для сирот и детей с ограниченными 
возможностями здоровья приготовлено 16 тыс. сладких новогодних подарков. Об этом 
сообщили сегодня в пресс-службе администрации города. 

Выдача подарков началась уже сегодня. Новогодний подарок представляет собой 
музыкальную игрушку в виде дракона — символа 2012 года со сладким набором внутри. Все 
подарки были приобретены за счёт средств местного бюджета. На эти цели было 
израсходовано 12,7 млн рублей. 

Подарки получат дети работников муниицпальных, краевых и федеральных предприятий в 
возрасте до 14 лет включительно, а также дети-сироты и те, кто находится под опекой, ребята 
с ограниченными возможностями здоровья в возрасте до 18 лет включительно. 

«Краевой портал» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Корпоративная интегрированная система менеджмента ГМК "Норильский никель" в 
области качества и экологии соответствует международным стандартам. 

ГМК "Норильский никель" успешно прошла ре-сертификацию Корпоративной 
интегрированной системы менеджмента в области качества и экологии (КИСМ) на 
соответствие международным стандартам ISO 9001:2008 и ISO 14001:2004. Впервые КИСМ 
сертифицирована в 2005 году. 

Ре-сертификационный аудит проводился независимым органом по сертификации Bureau 
Veritas Certification Rus на площадках Главного офиса (г. Москва), Заполярного филиала (г. 
Норильск), Заполярного транспортного филиала (г. Дудинка) и Мурманского транспортного 
филиала (г. Мурманск).  

Представитель руководства ГМК "Норильский никель" по вопросам менеджмента качества, 
экологии, охраны труда и промышленной безопасности Юрий Филиппов выразил 
удовлетворение итогами аудита. КИСМ, отметил он, позволяет Компании соответствовать 
высоким стандартам качества продукции и является стимулом к непрерывному 
совершенствованию управления Компанией и производственных технологий с целью 
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дальнейшего улучшения экологической ситуации в регионах присутствия ГМК "Норильский 
никель".  

Он также подчеркнул, что ГМК "Норильский никель" значимо расширила область 
сертификации и сферу применения КИСМ за счет имплементации требований ISO 9001:2008 
и ISO 14001:2004 в деятельности по осуществлению морских перевозок грузов Компании 
судами собственного флота.  

Advis.ru 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Петр Пимашков обратился к жителям Красноярска 

Глава Красноярска Петр Пимашков 12 декабря написал заявление об отставке по 
собственному желанию в связи с избранием депутатом Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации. Это вечером 12 декабря журналистам официально 
подтвердили в мэрии.  

Заявление мэра в установленном законом порядке будет рассматриваться на сессии 
Красноярского городского Совета депутатов, которая состоится 14 декабря. До принятия 
решения депутатами Пимашков остается в должности главы города. 

В связи решением об отставке с поста мэра Петр Пимашков обратился к красноярцам. 
«Сегодня я принял очень сложное для себя решение. И обращаюсь к вам с просьбой 

поддержать его. 4 декабря жители края и нашего города выбрали меня в депутаты 
Государственной Думы Российской Федерации. Анализируя 15 лет, на протяжении которых я 
руководил Красноярском, я понимаю, что было сделано многое. Все эти годы я был предан 
делу и верен принесенной присяге, работал искренне. 

Город очень изменился и изменился к лучшему. Красноярск вырос, появились новые 
современные микрорайоны, мы стали лидером по строительству жилья в России. В городе 
одновременно строится более двух тысяч объектов. Появились новые скверы и парки, 
фонтаны, за которые меня так часто ругали, но которые сейчас являются украшением 
Красноярска. 

Город увеличился численно — красноярцев стало больше почти на 100 тысяч человек. Я 
уверен, что в ближайшие два года мы перешагнем миллионный рубеж. Красноярск четыре 
раза входил в тройку самых благоустроенных городов России. Правительством Российской 
Федерации наш город признан самым динамично развивающимся городом страны. 

За эти 15 лет были победы и прорывы, были ошибки и неудачи. Но нам удалось добиться 
главного — мы создали надежную основу, крепкий фундамент для дальнейшего активного 
развития Красноярска. И я уверен, что наш город ждет еще много новых свершений. 

Все достижения Красноярска, все его успехи — это заслуга его жителей. И я горжусь тем, 
что на протяжении пятнадцати лет руководил городом, в котором живут такие люди. 
Красноярцы любят свой город, они небезразличны к его будущему, они вместе переживают 
поражения и гордятся нашими общими победами. Жители нашего города никогда не 
отступают перед трудностями, это люди, которых можно с уважением назвать “настоящие 
сибиряки”. 

Newslab.ru 
 
Депутаты считают Эдхама Акбулатова наиболее вероятным «преемником» Пимашкова  

Наиболее вероятным кандидатом на пост нового мэра Красноярска является нынешний 
премьер-министр края Эдхам Акбулатов, заявил 12 декабря депутат Горсовета города 
Андрей Селезнев. 

Напомним, что по Уставу города Красноярска до выборов исполнять обязанности мэра 
должен первый заместитель главы города. Сейчас в этой должности находится Виталий 
Бобров. 

«Я думаю, что все мы увидим в ближайшее время первым заместителем мэра нынешнего 
премьер-министра края Эдхама Акбулатова», — сказал Селезнев.  
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С ним согласна и депутат Горсовета Елена Пензина. «Называлось несколько кандидатур, 
слухи ходили разные, но наиболее вероятная кандидатура — Акбулатов», — отметила она. 

ИА Пресс-Лайн  
 
Первое организационное заседание Заксобрания Красноярского края намечено на 20-е 
числа декабря  

Первое организационное заседание сессии Законодательного собрания Красноярского 
края второго созыва ориентировочно состоится 22 декабря. Об этом PL сообщил источник в 
региональном парламенте.  

 Новоизбранным депутатам предстоит выбрать спикера и распределится по комитетам ЗС. 
Скорее всего, кандидатом от "Единой России" будет Александр Усс. Сомнений в его избрании  
нет, так как партия власти контролирует 33 места в ЗС, а вся оппозиция - только 19 (из 52-х). 

Напомним, что выборы в Заксобрание нового созыва прошли 4 декабря 2011 года, 
одновременно с голосованием в Госдуму РФ. ЕР взяла 11 мест по единому общекраевому 
списку, а также провела в ЗС 22 одномандатника. У идущей второй КПРФ всего восемь 
мандатов. 

Добавим, что одномандатники уже получили удостоверения, а вот с партийными списками 
"Единой России" пока не все ясно: предполагается, что партия распределит мандаты на 
заседании политсовета 13 декабря. 

В самом Заксобрании пока тихо. Табличек с именами новых депутатов еще нет, на дверях 
в помещениях парламента висят старые имена. Напомним, что ЗС покинули старожилы, 
например, старейший депутат Юрий Абакумов и бывшая представительница КПРФ 
Валентина Бибикова. 

ИА Пресс-Лайн  
 
В Красноярске полицейские задержали 8 участников митинга «За честные выборы»  

После митинга «За честные выборы» красноярские полицейские задержали 8 участников 
протестной акции. Об этом 12 декабря корреспонденту ИА KNews сообщили в пресс-службе 
ГУ МВД по краю. 

Напомним, несмотря на то, что митинг не был санкционированным, он все же состоялся. 
Как пояснили в полиции, стражи порядка решили не препятствовать проведению акции 
протеста, но сразу после ее окончания задержали «восемь самых активных участников». В 
отношении них составлены административные протоколы по ч.1 ст.20.2 КоАП РФ — 
нарушение установленного порядка организации собрания, митинга, демонстрации, шествия 
или пикетирования. Позже задержанных отпустили, а протоколы направили в суд для 
дальнейшего разбирательства. 

Newslab.ru 
   

858 краевых фирм такси получили разрешение на перевозку пассажиров 
В соответствии с законодательством в компетенции краевого министерства транспорта с 

сентября этого года находится выдача разрешающих документов на осуществление 
деятельности по перевозке пассажиров и багажа легковым такси. Об этом сообщает 
минтранспорта. 

 К настоящему времени из порядка 5 тыс. автомобилей, осуществляющих таксомоторную 
деятельность в крае, подали документы 1287 предприятий. Из них положительное решение о 
выдаче разрешений принято по 858 организациям, общий таксомоторный парк которых 
составляет около 1,2 тыс. автомобилей. 

 Министерство транспорта постепенно накапливает базу всех юридических лиц и 
индивидуальных предпринимателей, работающих в этом бизнесе. В тестовом режиме 
информация о таксистах, получивших разрешения, фиксируется на официальном сайте 
министерства: krskstate.ru в разделе "Такси", "Реестр выданных разрешений".  

 Для удобства населения министерство транспорта призывает операторские фирмы – 
такси предоставить данные о владельцах такси, работающих в составе определенной 
фирмы.  
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 "Мы призываем к совместной работе компании - операторы для их же пользы. Наличие 
информации в реестре о фирме, безусловно, повысит ее репутацию. Пассажир сможет узнать 
лицензированы или нет автомобили, работающие в фирме, и сделать свой выбор в пользу 
законопослушных таксистов", – отметил заместитель министра транспорта края Сергей 
Ерёмин. 

"Таймырский Телеграф" 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Путин вызвал россиян на разговор. Глава правительства пообщается с гражданами в 
прямом эфире 

 Премьер-министр России Владимир Путин в четверг, 15 декабря, ответит на вопросы 
россиян в прямом теле- и радиоэфире. Общение граждан с главой правительства в таком 
формате станет уже десятым по счету. Специальная программа "Разговор с Владимиром 
Путиным. Продолжение" выйдет в эфир телеканалов "Россия 1" и "Россия 24" и радиостанций 
"Маяк", "Вести FM" и "Радио России" в 12:00, информирует пресс-служба правительства. 

"Как и в предыдущие годы, глава правительства в ходе прямого общения с россиянами 
ответит на вопросы, волнующие граждан нашей страны. Свой вопрос Владимиру Путину 
смогут задать не только гости студии, но и те, с кем премьер будет общаться в ходе прямых 
включений из городов России", – говорится в пресс-релизе. Формат общения не изменится – 
студия и колл-центр останутся прежними, а вести трансляцию будут журналисты ВГТРК 
Мария Ситтель и Эрнест Мацкявичюс. 

Желающим обратиться к премьер-министру с вопросом следует позвонить или отправить 
SMS в единый центр обработки информации либо оставить заявку на сайте программы по 
адресам Moskva-putinu.ru или Москва-путину.рф в разделе "Задать вопрос". Наиболее 
интересные и актуальные из поступивших в колл-центр и на сайт вопросов прозвучат во 
время прямого эфира. 

Работа единого центра обработки информации началась в 00:00 13 декабря и продлится 
до окончания прямого эфира программы. Позвонить в центр обработки информации можно из 
любой точки России по телефону 8-800-200-40-40. Звонок с мобильных и городских 
телефонов бесплатный. Вопросы в виде коротких сообщений принимаются на номер 0-40-40. 
Отправка SMS по России также бесплатна. Вопросы принимаются только на русском языке и 
объемом не более 70 знаков. 

Прошлогодний "Разговор с Владимиром Путиным" состоялся 16 декабря и продолжался 
рекордное время – 4 часа 26 минут. За это время премьер ответил на 90 вопросов. Больше 
всего россиян интересовала социально-экономическая тематика, а также вопросы по 
ликвидации последствий природных пожаров, от которых летом 2010 г. пострадал ряд 
регионов. Кроме того, премьеру задавали вопросы насчет подготовки к проведению 
сочинской Олимпиады-2014 и чемпионата мира по футболу в 2018 году. 

«Утро» 
 

Прохоров пойдет в президенты 
Экс-лидер "Правого дела", бизнесмен Михаил Прохоров намерен вернуться в политику. В 

понедельник он сообщил о своем намерении баллотироваться на пост президента России, а 
после выборов заняться созданием своей партии. Ранее экс-глава Минфина России Алексей 
Кудрин заявил, что готов участвовать в создании нового правого политического проекта.  

 "Я принял решение. Я иду на президентские выборы", - заявил М.Прохоров на пресс-
конференции в центральном офисе "Интерфакса" в понедельник. По его словам. решение 
баллотироваться на пост президента - "наверное, самое серьезное решение в моей жизни". 
"Как вы помните, - подчеркнул бизнесмен, - Кремль снес меня и моих соратников с "Правого 
дела" и нам не удалось сделать то, что мы хотели".  

 "Не в моей привычке останавливаться на полпути", - заявил М.Прохоров. 
FINMARKET.RU 
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Парламент не место для Грызлова 

В связи с новой ситуацией думское начальство может смениться радикальнее, чем 
планировали: встал вопрос о замене Бориса Грызлова на человека не из руководства партии 

Сегодня на встрече президента с лидерами парламентских партий в Горках может 
решиться вопрос председателя Думы шестого созыва, сообщили высокопоставленный 
единоросс и чиновник администрации президента. ЛДПР намерена поставить вопрос о смене 
председателя Думы, подтвердил председатель высшего совета партии Игорь Лебедев. А 
эсеры предлагают на этот пост Сергея Миронова. 

До 4 декабря вопрос о сохранении Грызловым поста ставился в зависимость от результата 
на выборах. Возглавляемый им список в Тульской области получил один из самых высоких 
результатов — 61%. Даже в этой ситуации предполагалось, что Грызлов останется на год-
два, пока не будет сформирована парламентская ассамблея Евразийского союза, которую он 
и возглавит, уступив кресло первому вице-премьеру Виктору Зубкову, который сперва станет 
первым вице-спикером, рассказывал единоросс. 

Но после резкого увеличения веса оппозиционных фракций в Кремле поняли, что Грызлову 
с его имиджем и кредо «Дума не место для дискуссий» самому не место в парламенте, 
поясняет человек, близкий к администрации президента, массовые акции протеста сделали 
это решение еще более очевидным. 

Вчера «Интерфакс» сообщил, что Грызлова может сменить первый вице-премьер Игорь 
Шувалов, а «Эхо Москвы» прочило ранее на это место вице-премьера Вячеслава Володина. 
Однако Володин одним из первых сдал депутатский мандат. Представитель Игоря Шувалова 
сказал вчера, что у него нет информации о его возможном переходе в Госдуму. Шувалова 
точно не будет в парламенте, уверяет собеседник «Ведомостей», близкий к руководству 
правительства. 

Среди кандидатов обсуждались все вице-премьеры, участвовавшие в выборах, а также 
близкий к президенту председатель думского комитета по законодательству Павел 
Крашенинников, знают несколько единороссов. Член ЦИК говорит, что кроме Володина 
заявление об отказе от мандата написал только министр по чрезвычайным ситуациям Сергей 
Шойгу. Вице-премьер Александр Жуков продолжит работу в правительстве, а заявления не 
подавал, поскольку был в командировке, знает его знакомый. В аппарате правительства, по 
словам его сотрудника, ожидали, что сдадут мандаты все кроме Зубкова, так как его прочат в 
председатели Думы. Пресс-секретарь Зубкова отказался от комментариев. 

Тандем решения не принял, говорит человек в окружении Грызлова. Тем не менее вчера в 
партии начали обсуждать разделение двух постов, которые совмещал Грызлов, — спикера и 
руководителя фракции: если уйдет Грызлов, а его место займет беспартийный или не 
входящий в руководство партии, разделение естественно, сказал «Ведомостям» единоросс. 

Зубков согласен перейти на работу в Госдуму, но хотел бы сохранить все занимаемые 
посты в советах директоров госкомпаний, в том числе в руководстве «Газпрома», говорит 
человек, знакомый с ходом переговоров. Если Грызлов пост потеряет, он уйдет из Думы, 
обещает человек в его окружении. Он может занять вакантный пост приволжского полпреда, 
не исключает чиновник Кремля. 

«Ведомости» 
 

Выборы подпорчены на 0,5%. Обманным путем на выборах в Госдуму можно было 
получить только 0,5% голосов 

Пресс-секретарь премьер-министра России Владимира Путина Дмитрий Песков оценил 
возможный уровень фальсификаций на выборах в Госдуму 4 декабря. Он заявил, что если в 
ходе голосования и были допущены нарушения, то они изменили результат не больше, чем 
на 0,5%. Об этом сообщает радиостанция "Маяк". 

Такую оценку прошедшим выборам Песков высказал в интервью зарубежным СМИ. По его 
мнению, возможные фальсификации не повлияли на результаты голосования. 
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Ранее, 9 декабря, Центризбирком подвел окончательные итоги парламентских выборов. 
Замглавы ведомства Леонид Ивлев объявил, что в составе Госдумы РФ шестого созыва 
будут четыре партии. 

Лидирует, как и ожидалось, "Единая Россия" - она обладатель 49,32% голосов и 238 
мандатов. За "партию власти" проголосовали 32,348 миллиона избирателей. Таким образов, 
единороссы становятся обладателями простого, а не конституционного большинства. Для 
того чтобы единолично принимать решения об изменении статей Конституции, им не хватает 
еще 62 кресел. Напомним, в Госдуме пятого созыва численность фракции "Единой России" 
составляла 315 человек. 

На втором месте оказалась партия КПРФ. Им удалось завоевать голоса более 12,5 
миллиона избирателей. Преодолеть 20%-й барьер коммунистам так и не удалось - у них 
19,19% голосов и 92 кресла в парламенте. 

На третьем месте оказалась "Справедливая Россия", за которую проголосовали 13,24% 
избирателей. Поддержка более 8,7 миллиона человек дает "эсерам" 64 мандата. 

Меньше всех мест в будущей Госдуме оказалось у ЛДПР. За либерал-демократов 
проголосовали 11,67%, или около 7,66 миллиона избирателей. В пересчете на мандаты это 
56. 

Демократам из "Яблока" преодолеть 7%-й барьер так и не удалось. Они получили 3,43% - 
за них проголосовали около двух миллионов человек. "Патриотам России" досталось 0,97% 
голосов. И самый худший результат на выборах показало "Правое дело" - эту партию 
поддержали всего 400 тысяч избирателей - это около 0,67% от общего количества 
проголосовавших. 

Касательно явки на нынешних выборах, она оказалась даже меньше, чем в 2007 г. - 
избирательные участки посетили всего около 60,2% российских граждан. Глава ЦИК 
объяснил это плохой погодой в ряде регионов. 

«Утро» 
 

Прогноз Минэкономразвития: ослабление рубля 
Минэкономразвития подготовило уточненный прогноз социально-экономического развития 

РФ на 2011-2014 годы. Повышение коснулось прогнозных цен на нефть и рост ВВП в 2011 
году, прогноз по промпроизводству понижен, значительно повышен прогноз по обороту 
розничной торговли.  

Это рабочая, предварительная оценка. "Это не новый комплексный прогноз, на его основе 
не меняется бюджет, и правительство его отдельно не рассматривает, он носит более 
информационный характер", - сообщил замглавы Минэкономразвития Андрей Клепач.  

При этом, по его словам, снижена оценка по росту запасов, несколько понижен прогноз по 
экспорту и более существенно понижен прогноз по росту импорта "с учетом того, что 
замедление темпов роста импорта более интенсивное, чем мы предполагали".  

На торможение темпов роста импорта непосредственно повлияет более сильное, чем 
предполагалось ранее, ослабление рубля.  

"То есть в этом плане прогноз предполагает, что нам удастся существенно затормозить 
темпы роста импорта, в том числе и за счет того, что курс рубля ослабнет сильнее, чем 
предполагали ранее", - заявлял ранее А.Клепач.  

Прогноз на уходящий год также уточнен - теперь он равен 29,4 руб. (было 28,6 руб.). 
Средний номинальный курс доллара к рублю за 11 месяцев 2011 года составил 29,17 руб., в 
2010 году он был равен 30,36 руб., говорится в уточненном прогнозе министерства на 2011-
2014 годы.  

В следующем году среднегодовой курс рубля к доллару ожидается на уровне 31,1 руб. за 
доллар. Предыдущий вариант прогноза (одобрен в сентябре) - 28,7 руб.  

На 2013 год прогноз по среднегодовому курсу теперь составляет 31,3 руб. (прежний 
вариант - 29,4 руб.), на 2014 год - 31,8 руб. (30,5 руб.).  

В части внешних исходных данных макропрогноза министерство уточнило оценку курса 
евро к доллару, сделав его чуть менее оптимистичным для европейской валюты. Прогноз 
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среднегодового курса евро к доллару на 2011 год изменен до $1,39 с $1,41/евро, на 2012-2014 
годы - с $1,4 до $1,3-1,35.  

В то же время А.Клепач заявил, что прогноз по основным макроэкономическим 
показателям в РФ на 2012 год остался прежним. "Сейчас каких-то существенных подвижек в 
прогнозе мы не видим. Весной в соответствии с графиком будут подготовлены новые 
сценарные условия, тогда и посмотрим, так как будет более ясно, что происходит в еврозоне, 
что происходит с нефтью и т.д.", - сказал замглавы Минэкономразвития. 

«Интерфакс» 
 

Минэкономразвития: Инфляция в РФ не превысит 6,5% в этом году 
Министерство экономического развития (МЭР) РФ снизило прогноз по инфляции за 2011г. 

до 6,2-6,5%, об этом сообщил журналистам заместитель министра ведомства Андрей Клепач. 
По его словам, инфляция в 2011г. будет ближе к нижней оценке 6,2%. Инфляция в декабре, 
как отметил А.Клепач, может составить 0,6%. 

А.Клепач отметил, что данный прогноз экономического ведомства является оценкой 
предварительных итогов трех кварталов 2011г. Это означает, что на основе данного прогноза 
изменения в бюджет вноситься не будут. "Это некое уточнение текущей ситуации", - сказал 
он. 

Ранее Минэкономразвития ориентировалось на диапазон роста потребительских цен на 
уровне 6,5-7% в 2011г., при этом глава ведомства Эльвира Набиуллина намекала, что 
инфляция по итогам года будет меньше заложенных в прогноз 7%. 

Министерство также несколько улучшило прогноз по среднегодовой стоимости нефти 
марки Urals. Согласно уточненным прогнозам, в 2011г. она может составить 109 долл./барр. 
(прежний прогноз был на уровне 108 долл./барр. Прогноз на 2012г. оставлен без изменений - 
100 долл./барр. 

По данным Федеральной службы государственной статистики (Росстат) РФ, к 5 декабря 
инфляция в России достигла 5,7%.  

МЭР ожидает к 2014-2015гг. инфляцию на уровне 4,5-5%, а к 2018г-2019гг. она не должна 
превышать 3%. 

РБК 
 

ОЭСР рекомендует уравнять пенсионный возраст мужчин и женщин в РФ 
Организация экономического сотрудничества и развития (ОЭСР) рекомендует уравнять 

пенсионный возраст для мужчин и женщин в России, заявил генеральный секретарь ОЭСР 
Анхель Гурриа, передает РИА Новости. 

В организации видят несоответствие в том, что у женщин в России продолжительность 
жизни больше, однако они уходят на пенсию в 55 лет, а мужчины - в 60 лет. 

По мнению специалистов ОЭСР, в российской пенсионной системе существует 
значительный дисбаланс. Пенсионные расходы повысились, а отчисления в пенсионные 
фонды - нет. Это усложняет покрытие дефицита пенсионного фонда, в том числе за счет 
нефтегазовых доходов. 

В конце ноября президент России Дмтрий Медведев заявил, что власти не планируют 
повышать пенсионный возраст в России. 

Также об этом говорил премьер-министр Владимир Путин на встрече с пенсионерами и 
ветеранами в Большом Кремлевском дворце 17 ноября. Премьер отметил, что европейские 
страны идут на повышение пенсионного возраста, так как испытывают экономические и 
демографические проблемы, для России не актуальные. 

 rg.ru 
 

Губернатор Вологодской области подал в отставку из-за низкого рейтинга 
Губернатор Вологодской области Вячеслав Позгалев подал президенту РФ Дмитрию 

Медведеву прошение об оставке. 
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Об этом в понедельник, 12 декабря, Позгалев написал в своем Twitter. «Подал прошение 
Президенту об отставке. Считаю невозможным руководить областью с таким уровнем 
доверия населения», - сказано в сообщении губернатора. 

Ранее о сложении полномочий заявил лидер вологодского отделения «Единой России» 
Николай Тихомиров, передает Интерфакс. «Этот показатель (33% - KM.RU) ниже средних по 
стране, согласно которым «Единая Россия» заручилась поддержкой почти половины 
избирателей. Я несу личную ответственность за низкий результат партии в Вологодской 
области», - объяснил Тихомиров причину своей отставки. 

На прошедших 4 декабря выборах в Государственную Думу РФ партия «Единая Россия» 
получила в Вологодской области 33% голосов, в то время как в среднем по России ее 
результат составил 49,3%.  

КМ 
 

Правительство РФ утвердило правила проведения техосмотра 
Правительство РФ утвердило правила проведения технического осмотра транспортных 

средств, соответствующее постановление N1008 от 5 декабря опубликовано в понедельник 
на сайте правительства. 

С 1 января 2012 года функция техосмотра передается от МВД независимым станциям 
технического обслуживания. Российский союз автостраховщиков (РСА) будет 
аккредитовывать станции техосмотра, вести их реестр, а также контролировать деятельность 
операторов ТО и проводить проверки. Продажа полиса ОСАГО привязывается к наличию 
техталона. 

"Правила проведения техосмотра – основной документ, необходимый для реализации 
нового закона о ТО, они затрагивают интересы 29 миллионов человек, прошедших в прошлом 
году техосмотр, поэтому их подготовка потребовала особенного внимания. Итоговый 
документ призван сделать процедуру прохождения ТО максимально эффективной и удобной 
для автовладельцев", – сказал президент РСА Павел Бунин. 

В основе документа два главных принципа: во-первых, сокращение времени проведения 
процедуры до минимально возможного, без ущерба для безопасности дорожного движения, 
и, во-вторых, выполнение требований, содержащихся в технических регламентах, 
постановлениях правительства и в международных договорах РФ.  

В новых правилах технического осмотра прослеживается тенденция к упрощению 
процедуры ТО для автовладельцев. Упрощена проверка люфта, она может делаться не 
только со специальным оборудованием, но и экспертными методами, основное внимание 
уделяется проверке состояния рулевого управления. Теперь техосмотр автомобиля будет 
занимать меньше времени. Согласно правилам, легковому автомобилю потребуется всего 30 
минут на прохождение необходимых технических процедур, раньше время технического 
диагностирования составляло 42 минуты, сообщил Бунин. 

ПРАЙМ 
 

7. РАЗНОЕ   
 
В России обнаружилось "ничейное" поколение  

О том, как неожиданно большим, мирным и организованным оказался московский 
митинг "За честные выборы" 10 декабря, сказано и написано уже много. Хотелось бы о 
другом. Кто и почему пошел или не пошел на этот митинг. Потому что от этого зависит и то, 
что нужно делать власти и оппозиции. 

Да, на митинге было на удивление много молодежи. "Детей Путина", как их окрестили в 
блогах, – тех, кому в 2000 г. было по 10 – 12 лет. Они не помнят 1990-х. Они не очень 
понимают, почему во всем виноват Чубайс и о чем спорит Илларионов с уже покойным 
Гайдаром, и не знают слова "загогулина". Они до сих пор не то что не участвовали в митингах 
– некоторые из них ходили по 31-м числам на Триумфальную площадь поглазеть на 
"винтилово". Со стороны. Интересно ведь. 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

11 

Почему они пришли? Потому что им хочется перемен. В 20 с чем-то лет верится, что 
завтра будет не так, как вчера. Тем более что в 20 с чем-то лет "вчера" – это прыщавая 
неустроенная юность, да и "сегодня" – еще не очень. Эти дети застали хорошие школы и не 
застали хорошие институты. Теперь их неохотно берут на работу, обзывая неумехами с 
дипломом. Но они не виноваты, что лучшие институтские преподаватели давно преподают не 
в России. И они не хотят быть "офисным планктоном", когда мечталось стать Сергеем Брином 
или хотя бы Ксенией Собчак. 

И еще они обиделись. Потому что в 20 с чем-то лет слова "честность" и 
"справедливость" еще не затерты, потому что многие из них пошли наблюдателями на 
выборы и испытали такое унижение, что теперь заставить их смириться с ним – задача 
неблагодарная. "Мы хотим, чтобы все было честно", – вот их девиз. Они хотят пересчета 
голосов – хотя бы там, где они заметили нарушения. Они знают, что, скорее всего, 
результаты выборов это скорректирует не сильно. Но им нужна правда. Им нужно знать, что 
результаты их первого в жизни гражданского поступка не оказались в мусорной корзине. 

На митинге было много 40 – 50-летних. Тех, кто стоял у Белого дома в августе 1991-го. 
Или не стоял, а сидел на кухне, слушая радио и переживая за тех, кто стоял. Или не слушал и 
не переживал, но все равно радовался, когда все кончилось и толпы скандировали: "Рос-си-я, 
Рос-си-я!". За эти годы они пережили много разочарований, но всегда помнили, как голодно и 
весело было с 1988-го до 1991-го. Какие "гайд-парки" собирались на Пушкинской и на Старом 
Арбате у Вахтанговского театра. Как бегали чуть ли не еженедельно на разнообразные 
митинги. Когда-то они променяли эти веселые, но голодные времена на скучные, но сытые. 
Однако теперь, на пороге старости, обнаружили, что количество сортов колбасы – это и 
правда не главное. Что пресловутая стабильность – совсем не означает уверенности в 
завтрашнем дне, особенно если он грозит уходом на пенсию. 

И еще они обиделись. Обиделись, когда им сказали, что все давно было решено. "Нас 
развели как лохов" – вот их упрек. Им нужен не просто пересчет – им нужны настоящие 
выборы. В том числе, президентские. Они понимают, что победит все равно тот же кандидат, 
они даже не исключают, что проголосуют за него – но им нужен президент, имеющий 
мужество соревноваться с настоящими, достойными соперниками. 

На митинге было на удивление немного 30 – 40-летних. Зато их было большинство 
среди тех, кто кричал в социальных сетях своим френдам: "Опомнитесь, вас используют! На 
вашей крови сделают свои дела те, кто уже дискредитировал себя, когда был во власти, а 
теперь хочет вернуться и снова погрузить страну в хаос!". При этом они честно признавались, 
что нынешнюю власть отнюдь не обожают. Но и "новых старых" не хотят. И вообще не хотят 
никуда ходить и митинговать, потому что на митинги ходят пиариться только всякие 
отморозки. 

Я долго не понимала, откуда такой страх перед митингами и агрессия относительно 
митингующих. Пока не сообразила: их воспоминания – голодные шахтеры, стучащие касками 
у Белого дома, сам Белый дом, закопченный дымом пожара, нищие родители, чьи НИИ и 
заводы закрылись, очереди, вонючие "оптушки", наглые "братки" в малиновых пиджаках. 

Наверное, они бы могли стать опорой нынешней власти. Но их много, этого последнего 
поколения советского беби-бума. Их много, а социальных лифтов – все меньше. И в свои 30 с 
небольшим они вдруг массово задумались о том, что – все, приехали. 

Карьера сделана – и это карьера мелкого начальника, на уровне отдела, максимум – 
подразделения. Дальше – уже только "по блату", если есть нужные родственники или умение 
в правильном месте в правильное время правильно лизнуть правильного человека. Но и в 
этом случае потолок определяется уровнем блата. 

Бизнес построен – но это маленький бизнес, и возможности сжимаются с каждым днем, 
а не расширяются. Даже если ты не спишь ночей, ломая голову, и работаешь по 15 часов без 
выходных. Потому что для успеха бизнеса надо иметь родственника или знакомого в 
госстурктуре, который сможет дать тебе госзаказ за откат. Или разрешение. Или еще что-то 
даст. Но и в этом случае границы твоего бизнеса совпадают с границами компетенции 
благодетеля-чиновника. 
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Они не обиделись – потому что привыкли к обману, а лохами считают не себя, а тех, 
кто в 90-х стоял у Белого дома. Но их не устраивает высота потолка. Она их давит. И вот это 
поколение циничных, ненавидящих 1990-е гг., боящихся митингов и не верящих никому – те, 
за кого сейчас нужно бороться и власти, и оппозиции. Я не знаю, как и кто сможет убедить их 
в том, что откроет двери. Я только знаю, что словам они не поверят. 

«Утро» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  13.12.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

31, 4134 ▼ 0, 16 

EUR 
 

41, 9023 ▼ 0, 11 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


